

INM•BILIARE

VIVIENDA

Ruba cumple 41 años desarrollando viviendas en México

Casas Ruba acaba de celebrar 41 años en el mercado de la vivienda en México. Desde su fundación el 28 de mayo de 1980 en Ciudad Juárez, Chihuahua, se ha consolidado como una de las tres principales desarrolladoras de vivienda más importantes del país, entregado más de 215,000 hogares con presencia en 16 ciudades y 12 entidades de la República Mexicana.

La empresa de Jesús Sandoval Armenta, cuenta con una de las más altas calificaciones de calidad crediticia de la industria. En abril del 2020 Standard & Poor´s mantuvo su calificación de A+ (plus) con perspectiva estable y en junio del 2020 Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia de Ruba de A+ (plus) con perspectiva estable.

En la parte laboral, en 2020 el Great Place to Work Institute calificó a la viviendera en la posición No. 4 del ranking de las 100 mejores Empresas para Trabajar en México, en la categoría de 500 a 5,000 colaboradores. A su vez, en el listado de las "TOP COMPANIES 2020" por parte de la revista Expansión, obtuvo el 6to lugar en el país dentro de la categoría de más de 500 trabajadores y menos de 3,000.

Finalmente, la desarrolladora cuenta con el Distintivo Empresa Socialmente Responsable (ESR) que otorgan el Consejo Mexicano para la Filantropía (Cemefi) y la Alianza por la Responsabilidad Social Empresarial (AlaRSE), participando en la categoría de Empresas Grandes.